

Mühlheimer Nachrichten, Sonntag, 21. Juni 2009

Jazzfrühschoppen auf der Mühlheimer Kerb

Anlässlich der Mühlheimer Kerb gab es am Sonntagfrüh einen Vereinsfrühschoppen der, von der Tailgate Jazzband musikalisch umrahmt wurde. Bürgermeister Bernd Müller spendete dafür 50 Liter Freibier. Bereits am Samstagabend wurde der neue Müllerborsch gekürt. Lothar Ulitzsch ist nun für ein Jahr Repräsentant und wird bei vielen Veranstaltungen dabei sein. Die Kerb endet traditionsgemäß am Dienstagabend mit dem Aufwiegen des Müllerborschs.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)